

¿ES CORRECTO CERRAR LOS TEMPLOS Y SER PRUDENTES EN ESTOS MOMENTOS DE PANDEMIA?

Hay varias respuestas a esta pregunta, algunos dicen que “es falta de fe”, otros dicen “ a los líderes les falta valentía”, pero confiar en Dios no significa ser necios, al contrario es tener prudencia ya que se trata de una emergencia sanitaria, es por ello que la Iglesia debe tener precaución y no presunción.

Los consejos de la Palabra de Dios son claros, observe:

- El sabio teme y se aparta del mal; Mas el insensato se muestra insolente y confiado. (Proverbios 4:16)
- Anda, pueblo mío, entra en tus aposentos, cierra tras ti tus puertas; escóndete un poquito, por un momento, en tanto que pasa la indignación. (Isaías 26:20)
- El prudente ve el peligro y lo evita; el imprudente sigue adelante y sufre el daño. (Proverbios 22:3)
- Además, el pueblo de Dios poseía leyes sanitarias, para evitar los contagios o propagación de enfermedades (Levíticos 13:1-59, Deuteronomio 23:1-14)
- Tenga en cuenta también los siguientes relatos bíblicos, donde los hijos de Dios fueron avisados del peligro y guardaron prudencia.
- Noé fue advertido del diluvio y contruyó el arca, por orden de Dios (Genesis 6:13-14)
- José fue advertido por Dios sobre siete años de hambre y almacenó en graneros (Genesis 41: 25-36, 47-57)
- El pueblo de Dios tuvo que permanecer en sus casas mientras se dio la décima plaga en Egipto (Exodo 12:12,23)
- Los sabios que le trajeron los regalos al Niño Jesús, fueron avisados, que no volvieran a Herodes, pues lo quería matar y ellos se apartaron (Mateo 2:12)
- Además, Dios también enseña que debemos acoger nos a las ordenes de los gobiernos:
- Entonces les dijo: Pues dad a César lo que es de César, y a Dios lo que es de Dios (Lucas 20:25)